
 

 

 

 

Protokoll der Sitzung am 3.12.14 
 

Anwesende Mitglieder: Charlotte Burtin, Aylin Örs, Myra Frölich, Nico Falk, Rebecca 

Treiber  

Abwesendede Mitglieder: Sana Bayati 

Anwesende O-FSR: Deepika Rai, Vito Beyreiß  

Gäste: 3 Gäste  

Protokollantin: Rebecca Treiber 

 

Tagesordnung: 

Top 1: Eröffnung 
Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 
Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 
Top 2: Bericht Stupa Sitzung 
Top 3: Bericht Asta Sitzung 
Top 4: Rücksprache Termin im Dekanat 
Top 5: Lange Nacht der Hausarbeiten 
Top 6: Weihnachtsstammtisch 
Top 7: weitere Veranstaltungen (HA Tutorium, etc…) 
Top 8: Sprechstunden 
Top 9: Konzepte/ Leitfäden 
Top 10: Ersti-Fahrt Finanzierung 
Top 11: Anschaffungen (Tischbanner, etc…) 
Top12: Klausurenpool 
Top 13: Resume Absolventenfeier und Finanzierung 
Top 14: Sonstiges 
 

 



 

 

 

Top 1: Eröffnung  

Charlotte eröffnet die Sitzung um 18:45. 

Top 1.1: Mit 5 von 6 gewählten Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig.  

Top 1.2: Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

Top 1.3: Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird einstimmig angenommen.  

Top 2: Bericht Stupa Sitzung   

Aylin berichtet von der StuPa Sitzung. Das Stupa hat endlich eine Wahlleitung 

gewählt. Sie findet vom 12. – 16. 1. statt. In den FSR werden dann 4 Leute 

gewählt, die für ein ganzes Jahr gewählt werden und 2 Leute, die nur für ein 

halbes Jahr gewählt werden.  

Deepika bewirbt noch einmal die Wahlen, damit sich genügend Bewerber 

finden.  

Lotte fragt, ob noch etwas zu der Erstifahrt Finanzierung  gefragt wurde. Aylin 

verneint dies.  

Top 3: Bericht Asta Sitzung  

Es wurde nichts Relevantes bei der Asta Sitzung besprochen.  

Top 4: Rücksprache Termin im Dekanat 

Der FSR hat sich mit der neuen Dekanin Frau Kocher und der neuen 

Prodekanin Frau Thiele getroffen. 

Schlüsselqualifikationen: Es wurde über das Problem der 

Schlüsselqualifikationen gesprochen, da es zu wenig Plätze gibt für die 

Nachfrage bei den StudentInnen. Frau Kocher hatte dazu erläutert, dass es 

genug Plätze gäbe, die Studierenden sich jedoch nicht abmelden würden, wenn 

sie die von ihnen gewählten SQ nicht wahrnehmen können. Dazu hatte man 

darüber gesprochen, ob Sanktionierungen für das Nichtwahrnehmen etwas 

bewirken würden und ob es überhaupt umsetzbar wäre. Man war sich nicht 

einig, ob dies eine gute Lösung sei oder nicht. Allerdings hat der FSR auch 

keine bessere Lösung. Frau Kocher plädierte vor allem für starke 

Überbuchungen der einzelnen SQ.  

Bibliothek: Die Dekanin konnte nichts näheres zu der Problematik der 

Öffnungszeiten der Bibliothek sagen, da es nicht in ihren Kompetenzbereich 

fällt. Bezüglich des Angebots der Lehrmaterialien stellt sich das Problem, das 

man immer alles bestellen muss und die Kosten die bei solch einer Bestellung 

anfallen sehr hoch sind.  

 Infoveranstaltung  

Frau Kocher möchte ein größeres Angebot an Infoveranstaltungen anbieten. Ihr 

Plan war es eine Infoveranstaltung zum Grundstudium, eine zum Hauptstudium 

und eine für die Schwerpunkte zu machen. Der FSR bez. der für das 



Hauptstudium und der Schwerpunkte hauptsächlich solche Sachen wie die 

Bewerbung der Veranstaltung übernehmen. Der Juristentag und SPBV sollen 

zusammengefasst werden und beide in enger Zusammenarbeit mit dem 

Dekanat veranstaltet werden. Wir erstellen dabei ein Konzept und kommen auf 

das Dekanat zu.  

 Richtlinien für Formalien einer HA/Seminararbeit: Frau Thiele möchte einen 

Leitfaden insbesondere für Formalien der Seminararbeit. Zudem soll dieser den 

Professoren als Orientierung dienen, um es den Studierenden zu erleichtern die 

Formalien einzuhalten.  

Die Absolventenfeier wurde nochmal hochgelobt. FSR iniziiert sie im 

kommenden Jahr wieder. Es muss sehr früh mit der Planung begonnen werden, 

damit die Alumni, etc mit der Feier planen können. 

Top 5: Lange Nacht der Hausarbeiten:  

Bruce hat sich noch nicht gemeldet. Letzter Stand ist, dass Bruce sich mit dem 

Schreibzentrum auseinandersetzt und ein Doodle erstellt bez. der Termine.  

Top 6: Weihnachtsstammtisch:  

Deepika übernimmt Sanas Aufgaben bez. des Weihnachtsstammtischs. Sie 

bewirbt den Stammtisch und schreibt Frau Seitlitz, damit sie eine Email 

rundschickt.  

Grulklapp wird gemacht. Wir stellen ein paar Lehrbücher und sonstige Sachen 

vom FSR. Vito bringt zum nächsten Mal Geschenkpapier und Würfel mit. Wir 

packen dann die Geschenke in der nächsten Sitzung ein.  

Top 7: Weitere Veranstaltungen: 

FSVV: Wir haben uns für die Vollversammlung auf den 21. Januar 2015 

geeinigt. Folgende Aufgaben wurden verteilt:  

Charlotte: TO + Veranstaltung bei FB  

Aylin: Familienpizza auch vegetarisch für 60 € um 12:45 (am besten eine Woche 

vorher schonmal anrufen und Bescheid sagen und einen Tag vorher nochmal 

Pizza Patrol daran erinnern.) 

Nico: Raumbuchung + Plakate (auch DA 6 zum Verteilen.)  

Top 8: Sprechstunden:  

 Rebecca hat nächste Woche Sprechstunde und Nico die Sprechstunde danach. 

Top 9: Leitfäden:  

Der Leitfaden für den Klausurenpool ist fertig, den für den Juristentag macht 

Aylin noch. 

Bis nach Weihnachten soll alles fertig sein.  

Top 10: Erstifahrt Finanzierung:  

Von der Erstifahrt ist nach Abzug aller Kosten noch ein Restbetrag übrig 

geblieben. Frage ist ob jemand, der sich vor der Fahrt abgemeldet hat etwas 

zurückbekommt. Da jedoch niemand fristgerecht abgesagt hat, kann man 



niemanden bevorzugen und wenn man es unter allen aufteilt, wäre es ein 

lächerlicher Betrag unter 10 €.  

Wir stimmen deswegen darüber ab, ob das Geld ausgezahlt wird oder zurück 

zum Asta geht. Eine Stimme für Rückzahlung an die Erstis, 5 Stimmen für 

Rückgabe an  den Asta und eine Enthaltung. Somit geht das Geld zurück an 

den Asta.  

Top 11: Tischbanner:  

Da Sana den FSR verlassen hat, wird erstmal kein Tischbanner bestellt.  

Top 12: Klausurenpool:  

Wir haben schon mehrere Anfragen von Studierenden bez. alter Klausuren 

bekommen. Die Frage war deswegen jetzt, wie Myra das gestalten soll, da die 

digitale Version noch nicht fertig ist. Es wird deswegen nach der alten Methode 

ausgeteilt. Allerdings soll keine extra Sprechstunde eingerichtet werden. Die 

Klausuren werden deswegen nur Montags von 13-14 Uhr im Büro ausgeteilt.  

Top 13: Resume Absolventenfeier und Finanzierung 

Die Finanzen der Absolventenfeier sind noch nicht ganz fertig. Nico hat noch 

einen Differenzbetrag von 800€. Er möchte nachschauen, ob das Dekanat 

schon seine gesamten Zuschüsse für die Feier überwiesen hat.  

 Top 14: Sonstiges:  

Bez. des Klausurenpools wurde die Frage aufgeworfen, ob wir Klausuren doch 

schon ab 10 Pkt. Annehmen wollen, damit wir den Studierenden ein größeres 

Angebot an Klausuren bieten können. Dies wird von allen so angenommen.  

 

 

Charlotte schließt die Sitzung um 20:05 Uhr.  

 

 

  


